
Lehrveranstaltungsbeschreibung 

KK  PRÜFUNGSTRAINING UNTERNEHMENSRECHT 

LV-Beschreibung-Steiner-KK-Pruefungstraining Unternehmensrecht 

  

Name des/der Lehrenden STEINER Manuel 

LV-Typ  Klausurenkurs (KK) / written exam training 

LV-Bezeichnung deutsch Prüfungstraining Unternehmensrecht 

LV-Bezeichnung englisch Training Course on Cases (Company Law) 

Stundenausmaß/ECTS 2 Std.    /    0 ECTS-Credits 

Stellung im Studienplan 
Curriculum: 

101 Dipl RW: 2. Abschn., 4. Sem.: Ergänzende LV UR  
033.500 BAKK R&W: Ergänzende LV UR  
 

Angaben: 

LV-Inhalt: 

Content: 

Prüfungsvorbereitung für Diplom- und Bachelorstudierende im Unternehmensrecht. 

Exam preparation for diploma and bachelor students in corporate law. 

LV-Ziel: 
 
 
 
Teaching objective: 

Ergänzende Vorbereitung für Klausur und Fachprüfung im Unternehmensrecht. Unter simulierten 
Prüfungsbedingungen werden Original- Klausuren gelöst und bewertet. In der Nachbesprechung 
werden eine Musterlösung sowie relevanter Prüfungsstoff aufbereitet. Ein Einführungstermin dient 
der allgemeinen Schulung im Verfassen schriftlicher Arbeiten sowie in Argumentations- und 
Begründungstechnik. 

Supplementary preparation for the written exam and the oral examination in corporate law. Under 
simulated exam conditions, original past exams are completed and assessed. In the follow-up 
session, a model solution as well as the relevant exam material are reviewed and discussed. An 
introductory session provides general training in drafting written assignments as well as in 
argumentation and reasoning techniques. 

Voraussetzungen: 
Previous Knowledge 
Expected 

Ausreichende Kenntnisse des Prüfungsstoffes für die Klausur aus Unternehmensrecht werden 
empfohlen. 

Sufficient knowledge of the exam material for the written exam in corporate law is recommended. 

Lehr- u. Lernmethode: 
 
 
 
Teaching and Learning 
Method: 

Den angemeldeten Studierenden wird eine Probeklausur jeweils ca zwei Wochen vor einem 
Klausurtermin zugesandt. Die Studierenden sollen ihre Ausarbeitung dann innerhalb von zwei Tagen 
an den LV-Leiter übersenden. Nach Durchsicht der abgegebenen Arbeiten gibt der LV-Leiter 
Feedback.  

In welcher Form das Feedback stattfindet (zB Gruppenbesprechung bzw Einzelbesprechung via 
Webex, schriftliches Feedback), wird kurz nach Ablauf der Abgabefrist für die Probelklausuren 
jeweils bekannt gegeben, weil dies insbesondere von der Anzahl der teilnehmenden Studierenden 
abhängt. 

Participants are given cases to prepare independently. At the following sessions, a solution is to be 
developed through a joint discussion of the proposed solutions. 

Literatur- Lernunterlagen: 
Recommended Reading: 

Lexis/Nexis-Orac-Rechtsskripten (Personengesellschaftsrecht u. Kapitalgesellschaftsrecht)  
sowie  
Harrer, Casebook Gesellschaftsrecht. 

 
Teilnahmekriterien: 

Course Criteria & 
Registration: 

Für die Anmeldung zur Teilnahme müssen Sie sich in PLUSonline als Studierende/r identifizieren. 

To register for participation, you must identify yourself in PLUSonline as a student. 

Beurteilungsschema: 

Exam Information 
(Assessment): 

siehe Stellung im Studienplan. 
 
see position in the curriculum. 

Sonstiges / Miscellaneous: 

Informationen zur LV: 
Further course information 

•  

•  

•  
 

Stand: 24.2.26 / Th.Pf. 
 


